
（様式第４号）        中央公民館運営審議会会議概要 

 

１ 審議会名  令和 4年度 第 1回 中央公民館運営審議会 

２ 日  時  令和 4年 8月 5日（金）午後 1時 30 分～午後 3時まで 

３ 会  場  中央公民館 3階 第 4 会議室  

４ 出 席 者 会長 上野勝裕委員、副会長 伴美佐子委員、三村あかね委員 

５ 欠 席 者 金井忠一委員、加々美貴代委員 

６ 市側出席者 星野館長、久保田次長、櫻井主査 

７ 公開・非公開等の別   公開 ・  一部公開  ・  非公開 

８ 傍聴者   0 人    記者  0 人 

９ 会議概要作成年月日 令和 4年 8月 8 日 

協 議 事 項 等 

１ 開会 

 

２ 会長あいさつ 

   学校では、コロナ禍でプールや行事に制限のある中だが、「学びを止めない」という考えでやって

いる。公民館もそのような運営ができれば良い。 

 

３ 異動職員の紹介 

 

４ 報 告 （進行：会長） 

（１）令和３年度事業報告について（事務局説明） 

  委 員：公民館の Wi-Fi が使いづらい。佐久や塩尻の施設は Wi-Fi が便利で、そういう施設に人も流

れる。利用者の利便性を考えて、積極的に Wi-Fi の整備を進めてほしい。 

  事務局：各公民館の Wi-Fi は災害時の避難者の情報入手手段として設置されているが、平常時は、な

るべく多くの人に利用していただくために、利用回数や利用時間を制限している。中央公民

館では、昨年度、エントランスの他に大会議室にオンライン会議用の Wi-Fi を整備した。利

便性の向上については、今後とも、検討していきたい。 

 

（２）新型コロナウイルス感染警戒レベル５における公民館の運営について（事務局説明） 

  委 員：学校体育施設の開放において、校庭はレベル５以上で貸出し中止となるが、使用する団体の

中には、児童と保護者のみで構成されたものもあり、そのような感染リスクの低い団体には

貸出しをしても良いのではないか。ぜひ担当部署で検討してほしい。 

 

（３）その他（事務局説明） 

   公民館だより、短詩型文学祭、シェアサイクルについて 

 

５ その他 

 

６ 閉 会 

 
 


